

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
(Sesuai Edaran Nomor 14 Tahun 2019)

Satuan Pendidikan : SDN 1 GAPUK
Kelas / Semester : 6 /1
Tema : **Selamatkan Makhluk Hidup (Tema 1)**
Sub Tema : **Tumbuhan Sahabatku (Sub Tema 1)**
Muatan Terpadu : **IPA, Bahasa Indonesia, IPS**
Pembelajaran ke : **1**
Alokasi waktu : **10 Menit**

A. Tujuan Pembelajaran

1. Setelah mengamati bunga, siswa mampu mengidentifikasi bagian-bagian bunga sebagai perkembangbiakan generative dan manfaatnya dengan tepat.
2. Setelah membaca teks perkembangbiakan jagung, siswa mampu menemukan ide pokok pada tiap paragraf dan menuliskannya pada diagram yang telah disediakan.
3. Melalui teks bacaan “ASEAN” dan kehidupan sosial budaya, siswa mampu menyebutkan anggota asean dan salah satu kehidupan sosial budaya masyarakat anggota ASEAN.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Mengucapkan salam dan membaca doa.2. Absensi3. Memberikan apesepsi4. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari topik pelajaran yang akan disampaikan dalam kehidupan sehari-hari (motivasi)	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Membagi siswa dalam beberapa kelompok (4 anggota)2. Melalui kegiatan mengamati bunga, siswa dapat menyebutkan bagian-bagian bunga	6 Menit

	<ol style="list-style-type: none"> 3. Siswa dapat menuliskan bagian-bagian bunga dan fungsi bagian-bagian bunga pada buku LKS pintar yang telah di bagikan guru. 4. Dengan bimbingan guru siswa dapat menyebutkan beberapa manfaat dari perkembangbiakan generative tumbuhan. 5. Setelah membaca teks tentang “Perkembangbiakan generative pada tumbuhan, siswa dapat menuliskan ide pokok pada tiap paragraph pada diagram ven yang ada dibuku LKS pintar. 6. Setelah membaca teks “ASEAN” siswa dapat menuliskan informasi sejarah berdirinya ASEAN 7. Melalui teks bacaan kehidupan sosial budaya masyarakat ASEAN, siswa dapat menuliskan kehidupan 2 negara ASEAN. 8. Siswa mempresentasikan hasil jawabannya LKS buku pintarnya didepan kelas 	
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bersama guru membuat kesimpulan/rangkuman dari materi yang telah dipelajari. 2. Memberikan evaluasi 3. Siswa diminta untuk menuliskan berbagai tumbuhan yang ada dilingkungan rumahnya yang berkembangbiak dengan cara generative 4. Memberikan salam dan berdoa. 	2 Menit

C. Penilaian Pembelajaran

Penilaian pembelajaran yang dapat dilakukan :

1. Penilaian sikap : Penilaian sikap dalam berdiskusi
2. Tes : Uraian

3. Unjuk Kerja : Presentasi dari tugas yang dikerjakan

Gapuk, 7 Januari 2020

Mengetahui
Kepala Sekolah

Guru Kelas VI

HJ.SAMARIAH,S.Pd
NIP. 19701231 200312 2 028

IDA HERMAYANA,S.Pd
NIP. 19881018 201101 2 011